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SEANCE  EN DATE  DU 12 Juillet 2021 à 20 h 00 

 

Etaient Présents :  

 M BESNARD Hervé, M CATUFFE Jean, M CLOAREC Frédéric, M COURTIER Dimitri, M DATY Gabriel, M 

HAQUIN Benoit, Mme DEROUBAIX Valérie, M LACROIX Vincent, Mme LEIDING Océane, Mr 

WAWZYNIAK Jacques. 

Absents excusés : Mme AUDOUIN Karine, M BALESTRO Yannick, Mme Céline HURTEL, M JANY Fabien, M 

MOREIRA Georges.   

Procuration : M Moreira donne procuration à M Haquin 

 

Convocation du 01/07/2021 

             

ORDRE DU JOUR  

 

 

1/ Terrain Lacroix  

          Autorisation d’emprunt 

          Autorisation de signer avenant pour promesse de vente 

 

2/ Numérotation de voirie 

 

3/ Autorisation de passer par une agence pour vendre les terrains du presbytère 

 

4/ Questions diverses 

 

Le conseil a choisi pour secrétaire Mme LEIDING 

 

 

Après approbation du Procès-verbal de la séance précédente, le Conseil Municipal passe à l’ordre du jour. 

 

1/  Terrain Lacroix 

       Le Conseil départemental a accordé une subvention de 74720 euros pour financer cet achat. 

       La caisse des Dépôts et Consignations propose d’accorder un prêt pour financer le solde dont les caractéristiques 

sont : durée 30 ans index livret A marge sur index 1.14% périodicité semestrielle 

      Le Conseil Municipal valide le projet de financement de l’achat des terrains Lacroix situés au 2 rue de l’Ormelet  

 2/ Numérotation de Voirie 

   Il s’agit d’attribuer des numéros de voiries aux constructions prévues sur le terrain D 1007 et D 1009 rue de l’Ormelet 

Le Conseil décide de retenir les numéros 17 A, 17 B, 17 C rue de l’Ormelet 

 3/ Autorisation de passer par une agence pour vente terrains du presbytère 

 Après avoir analyser les difficultés pour vendre en direct les terrains du presbytère et afin de faciliter ces ventes le 

Conseil autorise Monsieur le Maire à se rapprocher d’une agence immobilière pour mener à bien cette opération. 

 

4/ Questions diverses 

Il est évoqué le problème des pousses des mauvaises herbes sur les trottoirs les caniveaux ainsi qu’au cimetière 

Monsieur Catuffe propose que la Commune s’équipe d’un appareil à gaz qui détruit les plantes par air chaud. 

Il est également évoqué le terrain de la Copelle où doit être installé une antenne Orange : Monsieur le Maire précise que 

ce sujet sera à l’ordre du jour du prochain conseil qui se déroulera le 6 septembre 
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